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Minuta de sesión de la Comisión Revisora de Propuestas de la Comunidad al  
Consejo Técnico de la Facultad de Ingeniería, Campus Mexicali  

de la Universidad Autónoma de Baja California 

Asunto: Reunión de revisión de propuestas al 
Consejo Técnico. 

Fecha: 20 de junio de 2022. 

Medio de la reunión: Google meet. 

Siendo las 12:03 horas, la Subdirectora Mtra. Gloria Etelbina Chávez Valenzuela da inicio a la 

reunión en representación de la Dra. Araceli Celina Justo López, explicando que en esta sesión de 

trabajo se revisarán las propuestas recibidas de la comunidad al 6 de mayo del presente, para 

analizar y decidir en consenso si son turnadas al Consejo Técnico (CT) o canalizarlas a alguna 

área para su atención. 

Asistentes: 
Gloria Etelbina Chávez  Valenzuela, Subdirectora

Maximiliano de las Fuentes Lara, Consejero Profesor 

Annia Carmen Escamilla Bojórquez, Consejero Estudiante  

Aletza Rubio Vázquez, Consejero Estudiante 

Dulce María Alvarez Sández, Consejero Profesor 

Asuntos tratados:

1) La Mtra. Dulce María Alvarez Sández, Secretaria del CT presentó el archivo de trabajo en 

Excel, en donde se vaciaron las propuestas recibidas por correo electrónico a la cuenta del 

consejotecnico.fim@uabc.edu.mx, mismo archivo que fue compartido a la comisión previa 

a la reunión. En resumen se recibieron 4 correos electrónicos, con un total de 21 

propuestas. 

2) Para realizar este trabajo, se propuso leer cada una de las propuestas recibidas, 

analizarlas en conjunto y mediante consenso registrar el resultado del análisis. Todos 

estuvieron de acuerdo. 

3) Se dio inicio con la metodología de trabajo propuesta y se documentó el análisis y acuerdo. 
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4) Hubo dos propuestas, relacionadas con infraestructura y equipo de cómputo, que el grupo 

de trabajo no pudo llegar a un resultado dado que surgieron algunas dudas, por lo tanto se 

acordó lo siguiente: 

Acuerdo: citar a las personas que enviaron las propuestas para exponerlas de manera 

detallada y poder entonces tomar una decisión para la canalización correspondiente. La 

fecha tentativa lunes 27 de junio. La Mtra. Dulce Alvarez, se encargará del contacto y 

concertar fecha. 

5) Al final de la reunión se concluyó el análisis de 13 de las 21 propuestas recibidas. 

Fin de la sesión. A las 13:56 se da por terminada la sesión. 

Mtra. Gloria Etelbina Chávez Valenzuela
Subdirectora 

Consejeros de la Comisión Revisora de Propuestas al Consejo Técnico 

Dr. Maximiliano de las Fuentes Lara MTIC. Dulce María Alvarez Sández

Annia Carmen Escamilla Bojórquez Aletza Rubio Vázquez
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